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 今回の職場訪問例会は増田清会員が副業で始められ

た「宮田豆腐工房」と本業である㈱マスダを見学させ

て頂きました。 

会 長 談 話 

本日は宮田豆腐工房さんを見 

学させて頂きます。私も豆腐は 

大好きです。時間的に作業は終 

わっているようですので、どの 

程度見られるかわかりませんが、無理を言いまして、

時間があれば精密の方も見せて頂けるようです。医療

関係の細かい仕事をされているようですので皆さん期

待して見てください。 

幹 事 報 告 

1．薬物乱用防止募金「ダメ。ゼッ 

タイ。」の募金額は30,000円で 

した。皆様のご協力ありがとう 

ございました。 

2．地区事務所より、「第11回全国 

RYLA研究会」開催のご案内が参りました。 

日時：2019年2月3日（日）10：00～16：50 

場所：神戸商工会議所  

登録料：10,000円 

☆お知らせ 

・次週22日（木）は休会（規定による休会）です。お

間違いのないようお願いします。 

ニコニコボックス 

立石 誠・赤羽弘之 増田さん今日はお世話になりま

す。 

唐木一平 今日はお世話になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

増田 清 ようこそ豆腐工房へ。豆腐工房全国大会特 

別賞を受賞しました。 

大石ひとみ 本日、弊社「いこいさん」弁当ご利用あ

りがとうございました。 

原田和愛 今日は宮田村までありがとうございます。 

三澤清美 ㈱マスダ様には㈱テク・ミサワが長年お世

話になっておりありがとうございます。本日は宜し

くお願い致します。 

在籍祝 大石ひとみ 

委員長挨拶 唐木一平職業・社会奉仕委員長 

 本日は皆様ご苦労様でございま 

す。㈱マスダ代表取締役会長増田清 

会員には大変ご無理を申しました 

けれど、快く引き受けて頂きありが 

とうございました。宮田の皆さんに

もご協力を頂きまして、㈱TBM さんや㈱ニシザワさ

んに駐車場をお借りしたり、大石会員の「いこいさん」

でお弁当を提供して頂きました。 

会 社 説 明 ㈱マスダ 増田 清様 

 大勢の皆さんにお越しいただきありがとうございま

した。 
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於：宮田豆腐工房  ㈱マスダ 



 医療機械の方が本業です。 

豆腐も本業です。 

当社の概要を説明させて頂 

きます。昭和 37 年 2 月に始ま 

りました。現在社員は 226 名 

です。鈑金の仕事です。八王子に東京事務所があ

り、医療の仕事はほとんど八王子が中心で行って

います。フィリピンのセブ島に工場があり、2000

年に3社で始めました。18年経つと色々変化し、

今年から本格的に私の所だけでやっています。今

年の社員旅行は 3 つに分けてセブ島へ行き、18

年かけて作った会社を見てきました。向こうは人

材が豊富で現在研修で 40 人が来ています。仕事

の内容は、医療器オリンパスの内視鏡と顕微鏡関

係です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 豆腐の方は 1998 年から始め、今年で 20 年目

です。よく皆さんに何で始めたのかと聞かれます

が、答えるのに苦労しますが、減反をしなさいと

言う事で、大豆は補助金が出たので大豆を作る事

にしました。当時は大豆が売れなくて困っていて、 

宮田の豆腐屋もやめていく状況でした。輸入大豆

と国産大豆では倍も違うので、他の所より値段も

高いですから、豆腐の味を濃くし、美味しいもの

を作るように工夫しています。ニシザワさんやか

んてんぱぱさんにも置いていただき感謝してい

ます。 

豆腐関係の機械も半分くらいは自分で作りま

したので見て行ってください。 

 

  

 

施 設 見 学 


